
 

第 1回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 5 年 5 月 24 日（水） 

13時 15分～14時 30分 

会場：ソニックシティ大宮 

４０１ 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 〇 堀米 整 ○ 和泉 紀子 〇   

経 町田 典昭 公 望月 厚子 〇 井上 聖彦 ●     

事 武智 正和 〇 柴田 惠美 △ 齋藤 竜造 〇 伊佐 由美子 ○   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 〇 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 嶋村 正雄 〇 鈴木 孝幸 ○   

業 渡部 光広 〇 浜 浩子 〇 髙柳 祥絵  〇 恩田 淳子 〇   

監事 水出 祐子 ○ 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 × 鈴木 正剛 △     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1. 令和 5 年 4 月 事業計画（広報部）大宮支部ホームページのリニューアル 

2. 令和 5 年 4 月 事業計画（広報部）ホームページ内の「会員のへのお知らせ」新規および変更登録募集 

3. 令和 5 年 4 月 事業計画（広報部）ホームページ内の「会員情報検索」新規および変更登録募集 

4. 令和 5 年 4 月 事業計画（広報部）シャロームおおみや 第 51 号 発行 

5. 令和 5 年 4 月 事業計画（広報部）行政等協力会員名札掲示 

6. その他 

報告事項等概要 

1. 荒川支部長より 

本年度通常総会が無事終わったことに関し、感謝の念があった。総会後、会員より総務部に対し、総会に関 

する質問事項については、全て事前質問ではなく、当日の質問も受けるよう要望があった旨が報告された。 

そのため、次回以降に善処する旨の説明があった。県会の５５周年事業は書籍配布する旨の説明があった。県

会の新型コロナ対策については、今後の会議では消毒液のみ設置し、検温及びマスクについては個人の判断と

なる旨、対策緩和の説明があった。 

2. 県会報告 

(1)山口副支部長より、生命保険会社等から社会保険労務士と共に営業活動の勧誘等の誘いがあるようでこの

件に関し、非社会保険労務士との提携になるような社会保険労務士法違反とならないよう注意喚起があっ

た。 

 (2)鈴木顧問より、埼玉県より 70 歳雇用制度導入アドバイザーについて、昨年同様に県会が受託したため、協 

力をお願いしたい旨の依頼があった。 

3. 定期発送の確認 

(1)各部より定期発送に同封される文書の説明があった。 

4. 連絡・報告・確認事項 

 (1)鈴木顧問より、県会報告で山口副支部長より注意喚起のあった、非社会保険労務士との提携について、全 

社連からの具体的な回答について説明があり、改めて注意喚起があった。 

(2)武智事業部長より、さいたま労働基準監督署での労働保険年度更新受付行政協力者について決定した旨の 

報告があった。 

 (3)及川厚生部長より、令和 5 年 5 月 18 日に開催された支部ゴルフ大会が無事に終了した旨の報告があった。 

 (4)最後に、荒川支部長より新任理事に対し、本日より理事としての具体的な業務がはじまるため、業務のな 

がれ等に慣れていって欲しい旨のエールがあった。 

5. 次回理事会 

日時：令和 5 年 6 月 14 日（水）13:15～  会場：大宮ソニックシティ市民ホール 

 



協議・審議事項概要 

 
1． 事業計画（広報部）大宮支部ホームページのリニューアル 

服部広報部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業の内容、協議の要点等の説明があ

った。協議の要点として、会員検索およびデザイン等の大幅なリニューアルを実施、会員検索は体制が整い次

第、新規募集や変更を受付、不具合等発生時には都度修正、定期発送の削減（ペーパーレス化）時期の検討、

他部の新着情報更新担当者への説明会を必要に応じて開催したい旨の要望があった。理事より、不具合等があ

れば都度修正して欲しいとの要望があった。修正箇所については、業者（メディア工房）へ速やかに対応依頼

する旨が広報部より回答があり、本事業計画は承認された。 

2． 事業計画（広報部）ホームページ内の「会員へのお知らせ」新規および変更登録募集 

服部広報部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業の内容、協議の要点等の説明があ

った。協議の要点として、定期発送による毎月の周知、HP 内での申込の受付、募集期間は通年にわたり随時

とし、毎月末日に締切り、申込内容を確認の上、翌月上旬に登録し、年 12 回実施、退会者等の管理は随時確

認・処理するものとしたい、旨の要望があった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承

認された。 

3． 事業計画（広報部）ホームページ内の「会員情報検索」新規および変更登録募集 

服部広報部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業の内容、協議の要点等の説明があ

った。協議の要点として、ホームページのリニューアル作業がひと段落した後に、通年にわたり随時（本年度

は 2 回程度）行うものとしたい。リニューアルに伴い写真サイズが大きくなるため写真掲載および更新の呼び

かけや得意分野の見直しを会員各位へ PR する。退会者等の管理は随時確認・処理するものとしたい旨の要望

があった。その他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

4. 事業計画（広報部）シャロームおおみや 第 51 号 発行 

  服部広報部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業の内容、協議の要点等の説明があ 

った。協議の要点は、掲載事項を支部長挨拶、総会報告、行政長挨拶、新支部役員の紹介、厚生部会紹介、役 

立ち情報、新入会員紹介および定例記事とすること。今回発行分からデザインも請負ってもらうため、印刷会 

社を変更すること（吉野印刷から望月印刷へ）に伴い、紙質（コート紙からマット紙へ）を変更すること。 

以上のことが広報部からの要望として説明された。発行部数は 600 部を予定。その他の役員からの意見や要望 

がでなかったため本事業計画は承認された。 

5. 事業計画（広報部）行政等協力会員名札掲示 

服部広報部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業の内容、協議の要点等の説明があ

った。協議の要点は、周知方法を 6 月の定期発送にて募集内容の発送、HP への案内文の掲示、費用負担を新

規 5,000 円、変更 2,000 円、浦和支部依頼分、行田支部依頼分については、双方の担当部長間での取扱いとし

て、大宮公共職業安定所掲示の関連支部については春日部支部へ連絡したい旨の要望があった。その他の役員

からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

6. その他 

その他の審議事項はなかった。 

 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

総務部 堀米 整 

 


